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F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Vizebürgermeisterin Dr. Martina Schröck 
 

am 14.11.2013 

 
 
Betreff: Aktueller Stand der Pionierinnengalerie im Grazer Rathaus 
 
 
 
 
„Graz ist eine Stadt, die auf eine lange Tradition der Frauenarbeit und –politik 
zurückblicken kann. Die wegbereitenden Pionierinnen, welche in ihrem 
Wirkungsbereich besondere Leistungen erbracht haben – mit bleibenden 
Verdiensten für die Stadt Graz – sind der Öffentlichkeit meist nur wenig 
bekannt. Mit der PIONIERINNENGALERIE setzt die Stadt Graz nun ein klares 
Zeichen, um Frauen jenen Platz zu geben, der ihnen gebührt. Das Rathaus 
fungiert dabei als prominenter öffentlicher Raum.“ 
Mit diesen Worten „feierte“ die Grazer SPÖ auf ihrer Homepage die 
„Spatenstichfeier“ als 1. Stufe der Pionierinnengalerie im Grazer Rathaus am 
13. November 2012. 
 
Die Freude war groß - am 15.3.2012 hatte ich mit breiter Unterstützung aller 
GR-Fraktionen im Grazer Gemeinderat einen Antrag mit dem Ersuchen, eine 
Pionierinnengalerie in Grazer Rathaus in die Wege zu leiten, gestellt – und 8 
Monate später konnten wir das Eröffnungsfest feiern. 
 
Inzwischen ist 1 Jahr vergangen! 
 
 
Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin, folgende 
 

FRAGE: 
 
„Wie weit sind die Vorbereitungen für weitere Realisierungsschritte der 
Pionierinnengalerie im Grazer Rathaus gediehen?“ 
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